

1) Datos

Nombre del Programa/Proyecto:	Inversión Pública y Adaptación al Cambio Climático en América Latina (IPACC II)
País:	Perú, Colombia y Brasil
Tema/ sector/ workstream:	Clima

Cada vez más proyectos de inversión pública consideran riesgos climáticos en Perú

Según un estudio preliminar, el 17% de los proyectos de inversión pública en los sectores agricultura y salud consideran riesgos climáticos en el Perú. En el sector salud el porcentaje de proyectos se duplicó, en cambio, en el tema de agricultura se triplicó entre los años 2016 y 2018. Mientras que en 2016 solamente 5 proyectos del sector agricultura consideraron riesgos climáticos, en 2018 fueron 75. Entre 2015 y 2018 las inversiones adaptadas al cambio climático, de ambos sectores, representaron más de 41 millones de Euros. En el marco del Proyecto IPACC II ambos ministerios elaboraron lineamientos sectoriales para la gestión de riesgos climáticos demostrando un incremento de proyectos en este sector. Como referencia, el sector de salud esta siendo afectado de dos maneras por riesgos climáticos: Por un lado inundaciones, deslizamientos y vientos fuertes que dañan la infraestructura. Por otro lado, las enfermedades se extienden a nuevas áreas.

Para obtener más información, póngase en contacto con Luis Orezzoli (luis.orezzoli@giz.de).

